

## 香川県損保・警察連絡協議会 令和7年度総会を開催

～一致団結してあらゆる暴力および不当・不正請求を排除すること等を力強く宣言～

香川県損保・警察連絡協議会（会長：藤本篤嗣・三井住友海上火災保険株式会社 四国東支店長）は、12月8日（月）に、香川県損保・警察連絡協議会 令和7年度総会を開催しました。

当日は、香川県警察本部 交通部長の谷田 和久様、財務省四国財務局理財部 金融監督官の柴田 幹司様、香川県弁護士会 民事介入暴力問題対策委員会委員長 山田 浩司様からご挨拶をいただき、当協議会の1年間の取組みを承認した後、出席者全員で力強く決議宣言を行いました。

その後、引き続き特別講演が行われ、香川県警察本部刑事部 捜査第二課課長補佐 高橋 真様から「暴力団の情勢と対策」について、また、公益財団法人香川県暴力追放運動推進センター 専務理事 松原 正則様から「不当要求への対応要領」についてわかりやすく説明がありました。

当支部では、本協議会の活動を通じて、引き続き香川県における反社勢力排除や保険金詐欺防止等に取り組んでまいります。



（開会挨拶）藤本 協議会会長



（来賓挨拶）香川県警察本部 谷田 交通部長



（来賓挨拶）四国財務局 柴田 金融監督官



（来賓挨拶）香川県弁護士会 山田 委員長



（経過報告）臼倉 協議会幹事



（決議宣言）藤井 協議会副幹事